
BM Böhling stellt den Vorschlag der Verwaltung zur Einrichtung eines Stadtarchivs vor. 
 
RM Torkler bittet um genauere Ermittlung der Personalkosten im Vergleich zu anderen vergleichbaren 
Archiven. 
 
Der Ausschuss nimmt das Konzept zur Kenntnis. 
 
Das überarbeitete Konzept ist zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur und Tourismus 
vorzulegen. 


